

チームワーク



市川市立大洲中学校
第1学年 学年便り
7月号 2021.6.30.

はじめての体育祭！！



今年度初めての大きな行事である体育祭が6月11日（金）に行われました。コロナの状況もあり、競技数が減り、保護者の参観も無しという従来の形とは違ったものとなりましたが、「全速力で駆け抜ける～勝利への思いは自粛せず～」というスローガンのもと体育委員・教科リーダーを中心に準備を行い、本番では天気にも恵まれ、無事、体育祭を成功させることができました。

学年種目では中学校初の体育祭ということで「はじめてのおつかい」という題のもと、台風の目を行いました。唯一の学年種目ということもあり、昼休みに校庭や体育館で練習したり、教室で作戦会議を行ったりと、各クラスとも熱心に取り組んでいました。レースの時に転んでも、棒から手を放さず勝利への意地をみせる生徒もいて、とてもたくましく、そして団結力が強くなったと感じています。そして何より、同じ紅・白組を応援したり、順位発表でお互いのクラスを称える拍手を送ったりと、学年全体で競技を成功させようという姿勢が、見ていてとても気持ちの良いものでした。

今回の体育祭を通して、生徒達は「自分たち自身で行事を作っている」ことを感じる事ができたと思います。各委員会等で様々な係分担があった中、どの場面でも先輩方が会議を進め、テキパキと考えて行動する姿を目の当たりにしてきました。そのような姿に刺激を受けて、1年生も先輩方に必死についていく姿が印象的でした。今回先輩方を見て学んだことを活かし、これから先の行事などにも積極的に関わりながら、大きく成長してほしいと思います。

学年優勝をした1組！



アイデア満載の学級旗！



体育祭日和でした



おいしかったお弁当



6/11・6/14と二日間にわたり、お弁当の準備ありがとうございました。生徒達もお弁当を楽しむにしており、やりとり帳にも「美味しかった」「毎日お弁当がいいな」という感想が多く書かれていました。2学期にもお弁当の日がありますので、その際もご協力よろしくお願ひします。

夏休みが始まります！

7/21（水）～8/31（日）まで42日間の長い夏休みになります。生活指導上の留意すべきことは、生徒指導便り・夏休みのしおり等に載ると思います。熟読して、理解の上、行動ができるようにしてほしいと思います。夏休みは普段できないことができる期間です。学習も大事、部活動も大事、それをおろそかにせずに取り組んでほしいです。そして学校の授業がある時よりも、自分の時間がとれます。自分の時間を有効に活用して良い意味での非日常を感じて、また日常に戻った時に良い影響をもたらしてほしいと思います。

そして、夏休みは様々なことの力を蓄える（磨く）期間でもあります。部活動、それ以外に継続して取り組んでいる活動等、ただその場において時間を消化するだけではなく、常に「昨日までの自分を超越する」ことを意識して取り組んでいきましょう。周りと比べるのではなく、じっくりと自分を磨く期間にあててみましょう。

7月の予定



日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	木		16	金	金 12345 給食最終日 2年保護者会
2	金		17	土	
3	土		18	日	
4	日		19	月	木 12 金 6
5	月	専門委員会	20	火	①大掃除②終業式③学活
6	火		21	水	夏休みスタート！（～8/31）
7	水	5時間（短縮）日課	22	木	海の日
8	木		23	金	スポーツの日 東京オリンピック開幕
9	金		24	土	
10	土				
11	日				※夏休み明けの9/2（木）に 到達度テストがあります。 試験範囲については夏休みのしおりに 掲載しますのでご覧ください。
12	月				
13	火				
14	水				
15	木	木 12346 1年生保護者会			



7月 集金内訳

積立金 3000円 生徒会費 800円 教材費 4200円
合計 8000円（手数料88円）